



Publicado el Avance Anual de Comercio Exterior 2023

Nota de prensa

Las exportaciones agroalimentarias y pesqueras alcanzaron en 2023 su cifra récord, 70.431 millones de euros

- El ministro Luis Planas valora estos datos, que ponen de manifiesto el dinamismo del sector agroalimentario y pesquero español como potencia agroalimentaria y motor de desarrollo de la economía nacional
- El saldo positivo del sector agroalimentario y pesquero ascendió a 15.472 millones de euros, un 10 % más que el año anterior
- Las exportaciones del sector agroalimentario supusieron el 18,4 % de las del conjunto de la economía española
- Las importaciones aumentaron un 1,2 % en valor con respecto a 2022

18 de marzo de 2024. Las exportaciones agroalimentarias y pesqueras alcanzaron en 2023 una cifra récord de 70.431 millones de euros, según el avance publicado por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (MAPA). Esta cifra supone un incremento de un 3 % respecto al provisional de 2022 y supera por primera vez la barrera de los 70.000 millones.

Tras valorar los datos, el ministro Luis Planas ha indicado que “el saldo agroalimentario y pesquero se recupera tras el descenso sufrido en 2022, y ha aumentado un 10 % hasta los 15.472 millones de euros”. Estas cifras demuestran, según el ministro, que España posee un sector agroalimentario y pesquero dinámico, que actúa como motor de desarrollo de la economía nacional, y sitúa al país como potencia agroalimentaria.

Este sector ha presentado un mejor comportamiento que el total de la economía, con un aumento de exportaciones del 3 % respecto a los datos definitivos de 2022. Las exportaciones del sector agroalimentario supusieron en 2023 el 18,4 % del conjunto de las ventas al exterior de la economía española, y sus importaciones un 13 %.





Por lo que respecta a las importaciones, se han incrementado un 1,2 %, hasta llegar a los 54.959 millones de euros.

En cuanto a los principales subsectores exportadores en 2023:

- En primer lugar, se sitúa el grupo de las **carnes** con 10.299 millones de euros, seguido por las **frutas** con 9.977 millones de euros, y las **hortalizas** con 8.864 millones de euros.
- El grupo de hortalizas y legumbres presenta un aumento de las exportaciones respecto a 2022 del 9,9 %.

En lo referente a los destinos de las exportaciones agroalimentarias y pesqueras en 2023:

- El 67,4 % se dirigió a la Unión Europea, con un aumento de un 8,2 % con respecto a 2022.
- El 32,6 % se destinó a países terceros, con un descenso del 6,2 %.

El Avance Anual de Comercio Exterior 2023 es un análisis sintético y actualizado de las principales magnitudes e indicadores que permiten conocer la situación del comercio exterior del sector agroalimentario y pesquero, sobre la base de los datos provisionales del año 2023 del Departamento de Aduanas e Impuestos Especiales de la Agencia Estatal de Administración Tributaria. El documento está disponible [en este enlace](#) de la web del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

